



## Die Pfarre Obermillstatt pilgerte nach Maria Plain



Am Samstag, dem 21. April 2007 pilgerten 40 Personen der Pfarre Obermillstatt zur Salzburger Wallfahrtsstätte Maria Plain. Kurz nach 6:00 Uhr sammelte der Busfahrer der Firma Staudacher "Edmund" die Pilger. Von Matzelsdorf, Sappl, Görttschach, Lammersdorf, Schluchtwirt, Schwaigerschaft und Gössering kamen die Wallfahrer und ab ging es ins Salzburger Land. Das Wetter war einfach herrlich an diesem Tage.



Das letzte Stück ging es dann zu Fuß bis zur Basilika.



Ein herrlicher Ausblick über die Stadt Salzburg mit ihrer Festung.  
Etwas diesig, aber herrlich anzuschauen.



Die herrliche Innenausstattung dieser Kirche überwältigte wohl  
jeden Pilger.



Dechant P. Wilhelm Freytag SCJ und Pater Josef zelebrierten gemeinsam diese Wallfahrermesse. An der schönen Orgel spielte Christiane Seemayer, eine der Organistinnen der Wallfahrtskirche und begleitete die Pilgerschar.



Einige Bilder der reichlichen Innenausstattung.







Dechant P. Wilhelm Freytag gab in seiner Predigt jedem reichlich mit auf den Alltagsweg!

Anschließend gab uns Pater Josef einen kurzen geschichtlichen Überblick über diesen Gnadenort.



Nach der Wallfahrermesse genossen noch alle den herrlichen Tag, den schönen Ausblick und das "Miteinander unterwegs sein"





Busfahrer "Edmund" war immer guter Laune, weil die Gruppe immer sehr diszipliniert und überaus pünktlich war!

Auch eine "Unvollendete mit Fenster" war am Parkplatz zu sehen.



Noch ein Gruppenbild mit schönstem Hintergrund und dabei hörte man schon so manchen Magen knurren.



Beim Bräuwirt in Lengfelden war das Mittagessen bestellt. Wir möchten den Wirtsleuten nochmals recht herzlich danken für das wunderbare Essen, die flotte und sehr liebenswürdigen Bedienungen, den herzlichen Empfang und die Liebenswürdigkeit, mit der uns begegnet wurde. Wir können diese Gaststätte nur jedem wärmstens empfehlen!





Vor der Gaststätte sah man an den zufriedenen Gesichtern jedem an, daß es rundum gepasst hatte. Die liebe Wirtin plauschte noch etwas mit uns und weiter ging es wieder in Richtung Heimat, aber auf einer anderen Strecke. Richtung Bad Reichenhall, St. Johann in Tirol, über den Paß Thurn nach Kitzbühel. Weiter über Mittersill, den Felbertauerntunnel nach Matrei in Osttirol durch Lienz und hinauf zum Cafe Iselsberg.



Nach einer gemütlichen Kaffeepause wollten ein paar mit diesem Oldtimer nach Hause. Aber letztendlich fuhren doch wieder alle mit dem Bus über das Mölltal wieder zurück auf das Millstätter Hochplateau.

Allen, die zum Gelingen dieses schönen Tages mitgeholfen haben, sei ein "Herzliches Vergelt's Gott" gesagt!

---

Diese Seite wurde am 21.04.2007 zuletzt aktualisiert.  
Redaktion: >>Obermillstatt